

Cuatro mujeres, entre las candidatas

MÉXICO - Presentan este miércoles la terna para presidir la CDHDF

Lourdes Godínez Leal, Cimacnoticias

Miércoles 30 de septiembre de 2009, puesto en línea por [CIMAC](#)

México, DF, 29 septiembre 09 - [Cimacnoticias](#) - Hoy podría quedar definido el nombre de la o el candidato a presidir la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF) para presentar mañana el dictamen con la propuesta que será discutida en el pleno de la Asamblea, informó a Cimacnoticias Marisela Contreras Julián, integrante de la Comisión de Derechos Humanos de la ALDF.

La legisladora perredista dijo que en la sesión de hoy se acordará el procedimiento para que se pueda presentar la terna, misma que a su vez será presentada a cada fracción parlamentaria para deliberar y acordar la propuesta de un solo candidato.

Marisela Contreras indicó que a lo largo de este día la Comisión dictaminadora (de Derechos Humanos) trabajará en la depuración de la lista de 24 aspirantes a Ombudsman, entre los que se encuentran cuatro mujeres: Patricia Colchero Aragonés, María del Pilar Sotomayor Gómez, Ruth Villanueva Castilleja y Mariclaire Acosta Urquidi.

Durante las entrevistas realizadas a las candidatas por los legisladores locales el pasado 24 de septiembre Patricia Colchero Aragonés, quien se desempeñó como segunda visitadora de la CDHDF, manifestó ante éstos que de llegar al cargo aplicará el Programa de Derechos Humanos para la capital.

Consideró necesaria una revisión del sistema penitenciario y dijo que trabajaría en la reparación del daño que implica investigaciones eficaces, claras y serias para hacer la sanción correspondiente, así como trabajar en los rezagos detectados en el Diagnóstico de Derechos Humanos.

En su oportunidad, Mariclaire Acosta Urquidi, ex subsecretaria para los Derechos Humanos de la Secretaría de Relaciones Exteriores se comprometió a visibilizar más el trabajo de la Comisión, a reforzar las recomendaciones que emite y promover los derechos humanos entre la población ya que, en su opinión, persiste en una parte de ésta desconocimiento sobre los derechos.

Al igual que Colchero se comprometió a poner en marcha el Programa de Derechos Humanos, la transparencia y la rendición de cuentas.

Mientras, Ruth Castilleja Villanueva, integrante del Sistema Nacional de Investigadores y también postulante a la CDHDF, dijo que de llegar a la presidencia de esa instancia reforzaría a la familia, "para que no haya más desintegración", y centró su propuesta en la atención a las niñas y los niños más vulnerables, ya que su experiencia es en estos temas.

Finalmente, la candidata María del Pilar Sotomayor Gómez, quien es licenciada en derecho, fundadora y presidenta de la Asociación de Secretarías, habló del cambio climático, de la depredación de los bosques, y definió como su línea prioritaria, de llegar a la CDHDF, la defensa de la vida y de los derechos humanos.

La ALDF tendrá que definir de acuerdo con las entrevistas que realizó a las y los candidatos quién es el que mejor cumple con el perfil para ocupar el cargo, decisión que tendrá que darse mañana, ya que el nuevo Ombudsman tendrá que asumir el cargo el próximo 2 de octubre.

<http://www.cimacnoticias.com/site/09092904-Presentan-manana-la.39485.0.html>